

Me presento desde asturias

Publicado por J.asturias - 19 Mar 2013 20:18

Bueno me llamo Jose y soy asturiano, tengo un king quad 750 y a finales del año pasado me compro un gas gas wild 300.

Este año me embarque en una aventura jejeje correr el campeonato de quad cross de castilla y leon en la categoria de aficionados.

Cualquier pregunta aqui estoy. Un saludo

Re: Me presento desde asturias

Publicado por miraveche - 20 Mar 2013 13:46

Bien venido desde Bilbao y Burgos.

Re: Me presento desde asturias

Publicado por Ameyugo - 20 Mar 2013 14:02

Es cierto, si que comentamos con Sebas el ruido y el olor a gasolina del dos tiempos cuando vimos ese GAS GAS, que recuerdos me trae el Blaster....

Bienvenido Campeón.

Re: Me presento desde asturias

Publicado por fedek1 - 21 Mar 2013 13:30

bienvenido!! los 2t tienen algo especial ..saludos desde guipuzcoa

Re: Me presento desde asturias

Publicado por Diplito - 23 Mar 2013 15:47

Bienvenido al foro, Jose,

Ten cuidado con estos granujas que sacan fotos a todo lo que se mueve....o está parado. Nos vemos en Benegiles...o yo que sé.

Saludos a todos.

=====